

## 10 Port-Gentil

## Fin de la deuxième "Semaine de l'initiative privée" Organisateurs et participants satisfaits



Le promoteur de la Semaine, Pascal Houangni Ambourou (casquette rouge) entouré de ses convives.



Une vue des kits...

CNE  
Port-Gentil/Gabon

LES rideaux sont tombés sur la deuxième édition de la "Semaine de l'initiative privée". A la foire municipale, le week-end écoulé, la satisfaction était à son comble tant du côté des organisateurs que des centaines de participants, le rendez-vous ayant tenu toutes ses promesses.

La mise à disposition des bénéficiaires, des kits devant servir au déploiement et à l'autonomisation à proprement dit des participants a marqué la fin de cette édition qui s'est tenue du 3 au 9 septembre. C'était en présence des plusieurs autorités administratives et autres acteurs politiques de l'Ogooué-Ma-

ritime. Les résultats de cette Semaine sont "largement au-dessus des attentes", selon le président de l'association Tendence Avenir, Pascal Houangni Ambourou. Ajoutant que "ceux-ci témoignent du changement de mentalité des Marigovéens, de leur volonté et de leur détermination à sortir du chômage et de la précarité par le biais des activités génératrices de revenus (AGR) faciles d'application".

Pour l'orateur, "s'il y a un homme heureux, c'est bien le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, sans qui cette initiative n'aurait pas eu lieu". «J'ai vu des Gabonais avec beaucoup de sourire. Je les ai vus, déterminés, venir avec beaucoup de joie récupérer leurs kits. Cela suppose qu'ils ont vraiment envie de développer des ac-



...remis aux participants.

tivités génératrices de revenus. Aujourd'hui, le processus de leur autonomisation financière est en marche et nous devons continuer dans cet élan», s'est-il exprimé. Secteur par secteur et cha-

cun à son tour, les bénéficiaires sont passés récupérer leurs kits et ont dû réaliser sur le coup que leur vie venait de prendre un nouveau tournant. Émus, ils ont tout simple-

ment dit "merci" à celui qu'ils appellent "la locomotive de l'initiative privée de Port-Gentil". Non sans promettre de faire bon usage de leurs outils de travail respectif. Dans ce sens, des

comités de suivi ont été mis en place au sein de l'association Tendence Avenir pour accompagner les nouveaux entrepreneurs dans la gestion de leurs AGR. L'objectif étant de garantir le succès de leurs activités et, surtout, de "pérenniser l'initiative privée dans la capitale économique", en vue d'étendre ce pan du programme de l'égalité des chances au plus grand nombre.

Déterminé à faire de Port-Gentil une ville des services d'ici à 2023, Pascal Houangni Ambourou pense déjà à la troisième édition. Aussi, invite-t-il, comme il le fait depuis quelque temps, les uns et les autres à adhérer à la politique du président de la République qui veut que les plus nantis accompagnent les plus faibles.

## Vie des entreprises/Sogara/Après 36 ans de loyaux services Retraite méritée pour François Ngola



Le "jeune retraité" félicité par ses désormais anciens collègues.



La cérémonie d'au revoir à François Ngola s'est achevée autour d'un repas.

RAD  
Port-Gentil/Gabon

PUR produit de l'École nationale de commerce (ENC) de la capitale économique, François Ngola avait intégré la Société gabonaise de raffinage (So-

gara) en 1982. Il quitte l'entreprise au bout de 36 ans de bons et loyaux services pour faire valoir ses droits à la retraite.

Un exemple de fidélité et de longévité qui devra guider les pas de ses jeunes collègues. A 60 ans, l'homme porte toujours le physique d'un jeune garçon qui en aurait

la moitié. D'où le petit nom de "jeune retraité" qui lui a été attribué lors du dîner d'adieux organisé récemment dans un prestigieux restaurant de la place, à son intention par ses désormais anciens collègues. Autour de lui, Jean-Rigaud et Rebecca Nzang, respectivement chefs de division

audits et comptabilité. En plus de "rendre grâce à Dieu pour le souffle de vie et tous ses bienfaits durant toutes ces années", François Ngola, également ancien collaborateur du quotidien L'Union dans les années 1980, a exprimé sa reconnaissance à tous les directeurs qui se sont succédé à la tête

de l'unique raffinerie du pays pendant qu'il était en fonction et ses collègues avec qui il a maintenu d'excellentes relations. «Grâce à vous tous, j'ai pu grandir au sein de la boîte», a-t-il souligné. Beaucoup de ses collègues ont reconnu à l'ancien chef de section

"Transit douane" des qualités d'un "travailleur infatigable, pondéré et sobre, sachant écouter, conseiller, aider, etc". En guise de souvenir le "jeune retraité" a été couvert de présents. Des instants chargés d'émotion qui le marqueront sans doute à vie.